

12.05.2003 – 08:01 Uhr

Aide humanitaire de Caritas Suisse: Cinquième convoi d'aide d'urgence en Irak

Lucerne (ots) -

Caritas Suisse a déjà envoyé quatre convois d'aide d'urgence dans le nord de l'Irak et vers Bagdad. Un cinquième transport venant d'Amman a atteint Bagdad hier matin. Il transporte spécialement des médicaments et du matériel de soins pour les hôpitaux de la capitale.

Un transport du réseau international de Caritas, constitué de trois camions et cofinancé par Caritas Suisse, a atteint Bagdad ce matin. Il transporte du matériel médical, des perfusions, des gants chirurgicaux, des masques, des seringues, des stéthoscopes et des médicaments comme des antibiotiques ou des anesthésiques. Le chargement sera distribué dans des hôpitaux de la capitale. La valeur de ce transport s'élève à presque 600'000 francs suisses. Un transport du même type, contenant des médicaments pour traiter environ 25'000 personnes est déjà parvenu le 3 mai à Bagdad. Trois autres transports ont été également effectué dans le nord du pays, vers Badreh, Mossoul et Kirkuk.

Caritas vous remercie pour tout don, avec la mention "Irak", versé sur le compte 60-7000-4

Contact:

André Simonazzi
chef du département Information
Mobile +41/79/637'62'85

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100462844> abgerufen werden.